

BIOGRAFIA

Candidato a Diputado 3° Lugar San José

- ❖ Rafael Ángel Vargas Brenes
- ❖ Cédula: 1-0539-0010
- ❖ Fecha de nacimiento: 28/07/1960
- ❖ Residencia: Mata de Plátano, Goicoechea
- ❖ Teléfono: 8838-7457
- ❖ Email: fellovargasb@hotmail.com



Frase de Identidad

“Soy una persona con vocación para el servicio público y creo en el poder de la política como instrumento para buscar soluciones para las personas que más lo necesitan.

Trayectoria en pocas palabras

Soy un líder político, comunal y deportivo con más de cuatro décadas de servicio público y al deporte de mi país y mi cantón Goicoechea. Mi experiencia combina la política municipal, la dirigencia deportiva y la representación en espacios nacionales de decisión.

- Política local y comunal: Fui regidor de la Municipalidad de Goicoechea en dos periodos (1982-1986 y 2024-2028). Coordiné el Convenio Cooperativo Intermunicipal (1994-1996), miembro de la Junta Directiva de la Mutual la Vivienda (1992-1996). Entre 2021 y 2023 integre la Junta Directiva de la Unión Nacional de Gobiernos Locales (UNGL), Ejecutivo Municipal de Goicoechea (alcalde hoy en día del 1987 a 1990 y de 1994 a 1998), Alcalde de la Municipalidad de Goicoechea en los períodos 1998-2002 y 2020-2023.

-A lo interno del Partido Liberación Nacional he fui candidato a diputado en para las elecciones del año 2022, Miembro del Directorio Político (2003 al 2011 y del 2023 al 2027) y Fiscal del Partido Liberación Nacional del 2011-2015. así como asambleísta nacional y miembro de varias asambleas cantonales del partido en Goicoechea,.

- Trayectoria deportiva: Presidente de la Liga de Fútbol Sala durante más de 20 años (2002-2025), En mi gestión se consolidaron los campeonatos nacionales masculinos en todas las categoría mayores y menores del de la U 20 a las U 9, además de impulsar el Futbol Sala Femenino en diversas categorías es el deporte más practicado en el país además de incorporar la disciplina del al Fut Sal en los Juegos Deportivos Nacionales y la participación en varios mundiales de Futbol Sala
- Dirigencia nacional: En el ámbito federativo, he ocupado múltiples cargos en la Federación Costarricense de Fútbol: Secretario General (2013-2016 y 2023-2024), miembro del Comité Ejecutivo (2000-2002 y 2010-2013), así como representante en la Asamblea General de la FEDEFUTBOL hasta la fecha y fui miembro del Consejo Nacional del Deporte y la Recreación (2008-2012).

Causas y prioridades

1. Atender con justicia social a quienes más lo necesitan, promoviendo leyes y acciones que garanticen igualdad de oportunidades, acceso digno a servicios públicos y programas de apoyo para las poblaciones más vulnerables.
2. Fortalecer la seguridad ciudadana, apoyando estrategias integrales que combinen prevención, tecnología, justicia efectiva y respaldo a nuestras fuerzas policiales, para devolverle la paz a nuestras comunidades.
3. Reforzar el régimen municipal, impulsando recursos y autonomía para que los gobiernos locales sean más eficientes, cercanos y capaces de resolver los problemas cotidianos de las personas.
4. Defender la seguridad social, protegiendo y modernizando nuestras instituciones como la Caja Costarricense del Seguro Social, para asegurar atención médica universal, pensiones dignas y sostenibilidad en el tiempo.
5. Impulsar la descentralización del Estado, para desconcentrar decisiones y recursos desde el poder central hacia las regiones, promoviendo el desarrollo territorial equilibrado y el fortalecimiento de la democracia local



Un dato humano

Creo en Dios, en la familia como base de una sociedad justa y en el deber moral de ayudar a quienes más lo necesitan.



Mensaje final

“Mi vida ha estado marcada por el servicio y creo en una política cercana, valiente y con propósito. Aspiro a ser diputado para servir con honestidad y compromiso, y llevar al Congreso las voces de quienes más lo necesitan.

Mi lucha será por fortalecer la seguridad social, devolver la paz a nuestras comunidades, apoyar decididamente a los gobiernos locales, y avanzar hacia una verdadera descentralización del Estado.

No busco protagonismo, sino resultados. Creo en una Costa Rica más justa, solidaria y con oportunidades reales para todos. Ese es el país que quiero construir desde la Asamblea Legislativa con Alvaro Ramos Chaves como Presidente de Costa Rica y esto lo lograremos con trabajo, convicción y fe.